

M. LÉON BOITEL.

Nous croyons qu'il y a quelque mérite à lutter en province contre l'apathie des esprits, et que M. Boitel, en éditant *Lyon vu de Fourvières*, puis la *Revue du Lyonnais*, et à cette heure encore *Lyon ancien et moderne*, aura fait quelque chose pour l'avenir des lettres dans notre cité. Voici maintenant l'article que nous avons écrit sur son livre.



La Chapelle des Pénitents de la Miséricorde, depuis sa fondation jusqu'à sa démolition ; Lyon, Sauvignet et Cie, 1 vol. petit in 8°.

Bernardin de Saint-Pierre, encore enfant, accompagnait un jour son père dans un petit voyage à Rouen. Celui-ci s'arrêta devant les flèches de la cathédrale, dont il ne pouvait